

En la primera mitad del año el gasto por persona ha sido de 230.275 pesetas

Crece un 17% el gasto medio de los castellano-manchegos

El 36,5% asegura que puede dedicar dinero al ahorro

Un 6,8% de los hogares de la región llega con dificultad a fin de mes

El gasto medio por persona en Castilla-La Mancha en el segundo trimestre del año ha crecido en 33.400 pesetas respecto al

mismo periodo del año anterior, según la Encuesta de Presupuestos Familiares. Si el año pasado este gasto se cifraba en

196.615 pesetas, en los últimos datos aportados se ha incrementado hasta las 230.275 pesetas. No obstante, se sigue dedicando

dinero al ahorro, puesto que un 36,5% de los encuestados en la región han asegurado que pueden hacerlo. En cuanto a la di-

ficultad para llegar a fin de mes, sólo el 6,8% asegura que llega con mucha dificultad y el 38,6% con cierta dificultad.

Pág. 30

La UE aporta el 31,6% a los presupuestos regionales

Los presupuestos regionales de Castilla-La Mancha para el año 2001 son los más cuantiosos de la historia de la Comunidad Autónoma con un crecimiento del 8% respecto al año pasado y llegan a los 604.108 millones de pesetas. El mayor ingreso de las arcas regionales proceden de la Participación en los Ingresos del Estado con un montante de 236.637 millones y en segundo lugar de los fondos provenientes de la Unión Europea, con 191.040 millones, el 31,6% del presupuesto.

Págs. 32-33



VICENTE MACHUCA

TOLEDO CENTRA LA ATENCION DEL TURISMO CULTURAL CON CAROLUS

La inauguración de la exposición de Carolus en la capital regional ha dado el pistoletazo de salida a la celebración de diferentes eventos que atraerán al turismo cultural. Por el momento, todos los fines de semana de octubre los hoteles de la Ciudad Imperial están al 100% y no hay que olvidar que también en estos primeros días de este mes se celebra la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha.

Pág. 17

La venta de Heliocolor a Polestar podría ser inminente

Aunque hace ya más de un año que los trabajadores de Heliocolor, en Cabanillas del Campo (Guadalajara), saben que esta fábrica se venderá al grupo inglés Polestar, "la venta está pegando sus últimos coletazos", asegura Lucio López, del comité de empresa de Heliocolor. Aunque desde la dirección de la empresa se ha asegurado que no se va a producir ningún cambio importante en la plantilla, existen cier-

tas dudas y temores, por lo que desde el sindicato UGT se va a exigir una reunión urgente con los nuevos propietarios para conocer el proyecto empresarial que pretenden implantar. La plantilla de Heliocolor es de 261 personas, de los que el 93% son fijos. Cuando la empresa se instaló en Cabanillas recibió unas importantes subvenciones, cercanas a los 2.000 millones de diferentes Administraciones.

Pág. 13

Solicitan reestructurar 33.601 has de viñedo

La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente ha recibido peticiones para la reconversión de 33.061 hectáreas de viñedo dentro del Plan de Reestructuración de este cultivo. Estas peticiones se han recibido en el primer plazo habilitado al efecto que finalizó el pasado 1 de octubre. Dado el número de peticiones recibidas, la Consejería ha habilitado un segundo periodo para la recepción de solicitud-

des hasta el próximo 2 de noviembre, en previsión de posibles excedentes presupuestarios. La Unión Europea ha asignado para España un total de 20.000 millones de pesetas para la reestructuración del viñedo el próximo año, cantidad de la que el Gobierno regional ha pedido al Ministerio que se le asigne un mínimo del 65%, es decir, 12.000 millones de pesetas.

Pág. 26

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

6 Balozote tendrá un vivero de empresas

La localidad albaceteña de Balozote tendrá un vivero de empresas antes del año 2001, tras la inversión de 21 millones de pesetas procedentes del Leader II.

7 Marzasa adquiere 30.000 m² para una factoría

La empresa Marzasa de Manzanares, dedicada a la fabricación de cisternas y carrocerías, ha adquirido en el presente ejercicio 30.000 metros cuadrados para una nueva factoría.

9 Gas C-LM invertirá 240 millones en Torrijos

Gas Castilla-La Mancha tiene previsto invertir el próximo año 240 millones en Torrijos, Toledo, para realizar la infraestructura necesaria en esta localidad que le permitirá llevar el gas a 800 familias.

10 Champiñones Soriano duplica instalaciones

Champiñones Soriano, ubicada en Iniesta, Cuenca, ha duplicado la superficie de sus instalaciones, con lo que ya llega a los 4.000 m² de extensión. También han automatizado el proceso de producción.

MEDIO AMBIENTE

36 Abaratamiento de la recogida de residuos

La Federación Empresarial Toledana (Fedeto) ha suscrito un convenio de colaboración con la empresa de recogida de residuos Alansu S.A., que permite abaratar la recogida de residuos.